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昨日の保護者会について報告します。
【懇親会】

平河町●●にてパスタランチ
【全体会】

１ 校長挨拶
２ 進路部主幹 Ｕ先生のお話
３ 修学旅行について Ｗ先生
【学級保護者会】

１ 来年度役員

●●さん（学年部） ●●さん（会報部）
●●さん（文化部）

２ 担任より

①現在、３年生は国公立２次試験の出願時期
を迎えている（１月27日～２月５日まで）。
センター直後は、弱気になる生もいたが、そ
の後、担任と相談を重ねる中で、結果として
「強気」の出願をした生徒が大部分で、３年
生の担任としては「ちょっとどうかな…」と
心配になる例も多いそうだ。
他の都立重点校に比べると、日比谷は一橋

や東工大の合格者がちょっと少なめだが、そ
の原因の一つにこの「強気の出願」があるか
も知れない。特に、東工大については、「ど
うしても東大！」という出願をしなければ、
かなり合格者が出る可能性がある。また、医
学部についても、東京にこだわらずに地方に
も目を向けると、可能性が高まる国立大学医
学部も多い。
来年、センターでイイ結果が残せるように

指導したいが、イイ結果が出なかった場合に
は、同じような悩みを抱えることになる。担
任としては、データをもとにしたアドバイス
をするが、最終的に出願先を決定するのは本
人とご家族なので、あくまで強気でいくのか、

少しでも合格可能性の高い志望先を考えるの
か、「先を見越して」お考えになっておいて
いただきたい。個人的な意見としては、自分
の好きな勉強をする学部にいくのだから、あ
まり大学にこだわらず、新しい学問の世界に
飛び込んだ方がよい気もするが…。
②懇親会では「25Rはどうなんですか？」と
いう質問を複数受けた。それだけクラスの状
態を不安に思っていらっしゃる方が多いとい
うことだろう（笑）。決して悪い雰囲気では
ないし、それぞれがそれぞれの個性を認めて
いるが、今一つ「まとまり」としての力を発
揮しきれていない気がする。つまり、個人個
人は自分の好きなように過ごせていると思う
が、「みんなでクラスをよくしよう」とか「課
題を解決しよう」といった方向にクラスの雰
囲気が向かわないのが歯がゆい感じである。
３年生になると、より個人として自主自律

が求められるが、そういう時だからこそ逆に、
友だちの力が大きくものをいう。自分が楽し
く過ごすだけでなく、クラス全体でイイ雰囲
気を作る、クラスとして力を発揮してイイ結
果を獲得する、といった方向に意識が向かっ
てくれることを期待したいし、そのような方
向へのヒントを与える工夫をしたい。
③学校評価アンケートについては、その結果
を全教員が印刷物として受け取り、内容を確
認している。なかなか改善しないではないか
という思いもあるだろうが、保護者の中にも
色々なご意見があるので（例えば、星陵祭の
整理券には賛否両論があった）、それを踏ま
えながら、頂いたご意見やご批判はきちんと
受け止めようとしている。今後もご協力を。


